



Fünf Jahre tolle Spots, charmante Gäste, beste Informationen und gute Unterhaltung. Hierfür bedanke ich mich bei allen, insbesondere auch bei den Unterstützern, Sponsoren und Partnern.

Wir haben nun die ersten großen Schritte geschafft, die nötig sind, um Parkinson relevant in der Öffentlichkeit zu verankern. Hierüber freue ich mich persönlich sehr. Noch mehr freue ich mich, dass wir dabei Inklusion gelebt haben. An allen Teilen des Awards waren und sind Betroffene beteiligt. Dies nicht demonstrativ einer Quote wegen, sondern weil wir der Meinung sind, dass jeder auch dann die Persönlichkeit ist und bleibt, wenn sie durch eine chronische Erkrankung Einschränkungen erfährt.

Inklusion wird leider nur zu oft lediglich mit jungen Menschen in Verbindung gebracht. Diese sind unsere Zukunft und deshalb ist das auch angebracht. Diese Zukunft gibt es jedoch auch nur, weil die älteren Mitbürger hierfür überhaupt die Basis geschaffen haben. Wenn diese dann durch Alter, Erkrankung und vor allem Unwissenheit der Allgemeinheit, z.B. über Parkinson, in soziale Isolation geraten, muss es unser aller Aufgabe sein, Inklusion auch hier zu verwirklichen.

Darum lassen Sie uns auch heute am 17.11.2018 wieder gemeinsam hören, sehen, staunen und feiern. Ich freue mich auf Sie.

Ihr Rüdiger Muhl

## Unterstützer | Förderer | Partner

DEININGER  
CONSULTING



abbvie

movingimage

CONSILEON

WEISCHER.MEDIA



Thomashilfen



### Träger des Awards

Deutsche Parkinson Vereinigung e.V.  
Moselstr. 31 | 41464 Neuss  
www.parkinson-vereinigung.de



### Initiator und Ausrichter des Awards

Rüdiger Muhl | MCT MuhlConsulting  
New and Better Business  
Tel. +49 21 31 3836 980  
cva2018@muhl-consulting.de  
www.muhl-consulting.de | www.muhlparters.de



## CHARITY VIDEO AWARD 2018

### 5. Gala zur Preisverleihung



17. November 2017 | 18 Uhr  
Hotel De Medici, Düsseldorf



PARKINSON

Video  
Award 2018



www.charity-video-award.de



Sehr geehrte Damen  
und Herren,

fragt man die Menschen, was ihnen wirklich wichtig ist im Leben und was zum Glück sein gehört, dann zählen hierzulande Familie und Gesundheit zu den meist genannten Faktoren.

Gesundheit, für die jeder und jede Einzelne durch bewusstes Verhalten, ausgewogene Ernährung, Achtsamkeit und Vorbeugung etwas tun kann. Doch nicht alles lässt sich persönlich beeinflussen, und so erleiden Jahr für Jahr viele Menschen schwere Krankheiten, Unfälle und Schicksalsschläge, die alles verändern.

Eine dieser bis heute unheilbaren, aber in der Öffentlichkeit wenig präsenten Krankheiten, ist Parkinson. Auch in Düsseldorf leben zahlreiche Erkrankte – oft zurückgezogen in der Familie oder in Pflegeeinrichtungen.

Diesen Erkrankten gilt die besondere Aufmerksamkeit und Unterstützung des Charity Video Awards, den der Unternehmer Rüdiger Muhl in Zusammenarbeit mit der Deutschen Parkinson Vereinigung ins Leben gerufen und 2014 erstmals realisiert hat. Dabei sind Studierende und andere Kreative aufgerufen, sich des Themas in Videos oder Kampagnen anzunehmen, um über Parkinson zu informieren und mehr mediale und gesellschaftliche Beachtung für diese lebensbestimmende Krankheit und für das Schicksal der Betroffenen zu generieren.

Gerne unterstütze ich dieses Vorhaben als Schimherr. Ich danke allen, die sich in der Parkinsonhilfe engagieren, für ihre Empathie und Einsatzbereitschaft. Allen Künstlerinnen und Künstlern wünsche ich viel Erfolg und die nötige Einfühlbarkeit dabei, einen kreativen Zugang zu diesem sensiblen Thema zu finden. Auf ihre Arbeiten bin ich schon sehr gespannt.

Vor allem aber wünsche ich allen Betroffenen, ihren Familien und Freunden viel Kraft, um diese belastende Lebenslage zu bewältigen und trotzdem gemeinsame Momente des Glücks zu finden.

Ihr

Thomas Geisel  
Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Düsseldorf



## PROGRAMM

**Moderation:** Nina Ensmann (Schauspielerin)

### 18.00 Champagner-Empfang im Foyer

Live-Act: two four twelve | 2412

### 18.30 Begrüßung Rüdiger Muhl | Gastgeber

Vorstellung der nominierten Spots

Grußwort Thomas Geisel | OB Düsseldorf

Talk Film + Medien: GREY „Sons of Solidarity“

Live-Act: Tony Fazio | Musiker mit Herz

Talk Health: Jürgen Hingsen | Zehnkämpfer

Vorstellung der Jury

Laudationes mit Preisübergabe

### 19.45 Night-of-the-Winners-Feier

Sterne-Küche + Getränke

DJ Christian Malik

Live-Act: Tony Fazio | Musiker mit Herz

### 23.00 Ende mit Vorfreude auf 2019



## JURY

### Shawn Bu

Jung-Regisseur; Gewinner der Kategorie „Bester Film“ beim Web-Video-Award 2016.

### Holm Dressler

Moderator, Autor, Regisseur und Produzent bekannter TV-Shows und Bühnenproduktionen.

### Rainer Goernemann

Schauspieler, bekannt aus Film, Fernsehen und Theater; selbst an Parkinson erkrankt.

### Manuela Jansen

Film- und TV-Schauspielerin, Unternehmerin mit internationaler Erfahrung.

### Prof. Wilfried Korfmacher

Diplom-Designer/-Psychologe, FH Düsseldorf, Fachbereich Design und Gestaltung.

### Dr. Katja Leikert

MdB, Schwerpunkte: Gesundheit, Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

### Prof. Andreas Meyer-Falcke

Beigeordneter für Gesundheit der Landeshauptstadt Düsseldorf.

### Lisa Tracy Michalik

Medien- und Kulturwissenschaftlerin, Vorstand Filmfest Düsseldorf e.V.

### Dickjan Poppema

Chief Executive Officer Grey Germany, BWL, Marketing, Trade Marketing.

### Peter Stützer

Journalist, Ex-Moderator von „auto, motor, sport TV“, selbst an Parkinson erkrankt.

### Manfred Vogelsänger

Werbefilmer, seit 2016 Ehrenmitglied der Deutschen Filmakademie.

### Florian Weischer

Spezialisten für Bewegtbilder, Kinowerbung und digitale Kommunikation.